

Polresta Mataram Intensifkan Patroli Malam Demi Keamanan Kota

Syafruddin Adi - MATARAM.KABARTERBARU.CO.ID

Jan 10, 2025 - 09:04



Mataram, NTB – Polresta Mataram semakin gencar melakukan Patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) untuk menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat di wilayah Kota Mataram. Patroli ini menyasar sejumlah titik rawan gangguan keamanan seperti aksi balap liar, balap lari, dan lokasi tempat berkumpulnya pemuda klub motor.

Pada patroli yang digelar malam hari, Kamis (09/01/2025), personel gabungan

yang terdiri dari Polri, TNI, dan Pemerintah Kota Mataram menyisir sejumlah ruas jalan strategis, seperti Jalan Langko, Jalan Udayana, Jalan Jenderal Sudirman Sayang-Sayang, Jalan Jenderal Ahmad Yani, Jalan TGH Faisal di kawasan GOR Turide, Jalan Lingkar Selatan, hingga Tugu Metro Jempong.

Komitmen Tingkatkan Keamanan

Kapolresta Mataram, Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., melalui Kasi Humas Polresta, Iptu I Gusti Bagus Baktiasa, menyatakan bahwa patroli ini adalah tindak lanjut dari arahan Kapolresta dan Pemerintah Kota Mataram.

Image not found or type unknown



“KRYD adalah bentuk komitmen Polresta Mataram dan Pemerintah Kota untuk menjaga keamanan, kenyamanan, serta menciptakan kondisi Kamtibmas yang kondusif bagi masyarakat,” ujar Kasi Humas.

Patroli ini juga bertujuan menjamin stabilitas keamanan menjelang pelantikan kepala daerah, termasuk pelantikan Gubernur NTB dan Walikota Mataram.

Respons terhadap Masukan Masyarakat

Selain sebagai langkah preventif, patroli ini merupakan respons atas masukan dari masyarakat yang berharap peningkatan kondusivitas di lingkungan mereka.

“Kami mendengar aspirasi masyarakat dan berupaya maksimal melalui patroli intensif untuk memastikan Kota Mataram aman dari potensi gangguan Kamtibmas,” tambahnya.

Patroli Berkelanjutan

Polresta Mataram memastikan KRYD akan terus dilakukan secara berkelanjutan, terutama pada malam hari, untuk mengantisipasi potensi gangguan keamanan yang kerap terjadi.

Dengan kehadiran personel gabungan yang melibatkan Polri, TNI, dan pemerintah, masyarakat diharapkan semakin merasa aman dan nyaman dalam menjalankan aktivitas sehari-hari. Polresta Mataram juga mengimbau masyarakat untuk terus mendukung upaya ini demi terciptanya Kota Mataram yang lebih aman dan damai. (Adb)